

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Musik berkembang berdampingan dengan kehidupan masyarakat, dan menjadi kebutuhan yang penting terhadap berlangsungnya kegiatan masyarakat sampai pada era modern ini. Kebutuhan penting tersebut mencakup berbagai bidang, seperti: kebudayaan, pendidikan, agama, kedokteran, psikologi, olahraga, dan lain-lain (Sihotang, 2015:1). Keterkaitan olahraga dengan Dalam bidang olahraga, fungsi musik sendiri sangatlah beragam. Sebagai contoh dalam bidang olahraga senam aerobik, yang menggunakan musik sebagai pengiring untuk melakukan berbagai gerakan yang telah disusun sesuai aturan. Biasanya disesuaikan dengan ritme yang diinginkan oleh peserta senam aerobic ini. Yang menarik dalam situasi olahraga internasional saat ini, menurut penulis olahraga yang paling banyak peminatnya dan paling banyak melibatkan bisnis adalah olahraga sepakbola. Di dunia ini setiap lima tahun sekali selalu dipergelarkan pertandingan Piala Dunia (*World Club*). Seterusnya setiap negara juga berlomba-lomba untuk membuat pertandingan-pertandingan yang berlingkup nasional atau juga kawasan dan antarkawasan. Di peringkat nasional di negara-negara Eropa, selalu dipergelarkan pertandingan pertandingan sepak bola antar klub di setiap negara. Misalnya di Spanyol dikelola dalam La Liga yang diikuti oleh klub-klub sepakbola seperti: Barcelona, Real Madrid, Atletico Madrid, Valencia, Sevilla, Villareal, Malaga, Athletic Club, Celta de Vigo, Espanyol,

Rayo Valecano, dan lain-lainnya. Kemudian di Jerman terdapat pertandingan nasionalnya yang disebut Bundesliga, yang diikuti oleh tim-tim sepakbola Jerman seperti: Werder Bremen, Bayern Munchen, Freiburg, Schalke, Hoffenheim, Eintrach Frankfurt, Stuttgart, Paderborn, Borussia Dortmund, Köln, Hannover, dan lain-lainnya. Demikian pula di Inggris terdapat pergelaran pertandingan-pertandingan sepakbola, yang dikelola dalam English Premiere League (Liga Primer Inggris) yang diikuti oleh klub-klub sepakbola seperti: Leichester City, New Castle, Swansea City, Stoke City, Liverpool, Sunderland, South Hampton, West Ham, Burnley FS, Aston Villa, Manchester City, Manchester United, Arsenal, Chlesea, dan lainnya.

Fenomena olahraga terbesar di dunia telah memengaruhi sampai kepada masyarakat Indonesia. Di setiap sudut pertandingan sepakbola, selalu ada masyarakat yang menyaksikan secara beramai-ramai, termasuk kota Medan yang menjadi barometer fans club sepakbola di Indonesia. Salah satu club terbesar Eropa yaitu Chelsea FC, mempunyai pengaruhnya sampai keranah Asia dan Indonesia. Keberadaannya memiliki peran besar dalam mengisi pos-pos fanbase yang tersebar kepenjuru kota. Chelsea Indonesia Supporters Club (CISC) menjadi wadah fans club Chelsea FC yang menggemari club tersebut di Indonesia. Berbagai kegiatan telah dilakukan oleh CISC demi menarik minat penyuka club Chelsea FC untuk bergabung di komunitas tersebut. CISC telah berkembang pesat sejak berdiri tahun 2003, dan memiliki cabang diberbagai sudut kota di Indonesia, salah satunya kota Medan.

Keberadaan CISC Regional Medan yang menjadi wadah fans club Chelsea FC di kota Medan telah memengaruhi masyarakat untuk berkegiatan secara positif di dunia hiburan. Pada komunitas CISC di Indonesia, terdapat anthem yang menjadi kebanggaan yel-yel fans Sepakbola tersebut. Penulis tertarik untuk melakukan analisis serta penelitian terhadap makna dan fungsi Lagu CISC Anthem yang di nyanyikan oleh member Komunitas CISC Medan di setiap pertandingan Chelsea FC. Komunitas CISC Medan selalu mengadakan kegiatan Nonton Bareng ketika Chelsea FC bertanding. Dan setiap kegiatan Nonton Bareng (Nobar) berlangsung, nyanyian-nyanyian tersebut sangat berpengaruh terhadap suasana Nobar. Maka dari itu, penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang berjudul **MAKNA DAN FUNGSI LAGU CISC ANTHEM (THIS IS CISC) PADA KOMUNITAS FANS SEPAKBOLA CHELSEA INDONESIA SUPPORTERS CLUB REGIONAL MEDAN.**

B. Identifikasi Masalah

Identifikasi masalah perlu dilakukan dalam sebuah penelitian agar penelitian ini lebih fokus dan terarah pada topik serta pokok permasalahan yang ada dalam sebuah penelitian. Identifikasi masalah penting dilakukan agar masalah yang dibahas tidak terlalu luas dan melebar. Identifikasi masalah ini telah didapatkan oleh peneliti berdasarkan hasil observasi awal.

Hasil identifikasi masalah dalam penelitian ini sebagai berikut :

1. Fungsi dan kebutuhan musik pada bidang olahraga.

2. Keberadaan komunitas sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan.
3. Lagu Anthem Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Kota Medan.
4. Makna *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan.
5. Fungsi lagu *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan.

C. Pembatasan Masalah

Pembatasan masalah penting dilakukan agar masalah yang dibahas tidak melebar. Hal ini dilakukan agar pembahasannya tidak terlalu luas kepada aspek-aspek yang jauh dari relevansi sehingga penelitian itu bisa lebih fokus untuk dilakukan. Maka dari itu pembatasan masalah dalam penelitian ini yaitu :

1. Makna lagu *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan.
2. Fungsi lagu *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan.

D. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang masalah, identifikasi masalah dan pembatasan masalah di atas maka yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini adalah :

1. Bagaimanakah makna lagu *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan?
2. Bagaimanakah fungsi lagu *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan?

E. Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian merupakan rumusan kalimat yang menunjukkan adanya hasil, sesuatu yang akan diperoleh setelah penelitian selesai, juga sesuatu yang akan dicapai atau ditangani dalam suatu penelitian. Kata-kata dari tujuan penelitian mengungkapkan keinginan peneliti untuk mendapatkan jawaban atas masalah penelitian yang akan diajukan. Adapun tujuan dari penelitian ini :

1. Untuk mengetahui makna lagu *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan.
2. Untuk mengetahui fungsi lagu *CISC Anthem (This is CISC)* terhadap Komunitas Fans Sepakbola Chelsea Indonesia Supporters Club Regional Medan.

F. Manfaat Penelitian

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat baik secara teoritis maupun praktis. Manfaat penelitian yang diharapkan sebagai berikut:

a. Manfaat Teoritis

Secara teoritis penelitian ini memberikan manfaat sumbangan teori tentang makna dan fungsi lagu terhadap kondisi sosial di ruang lingkup masyarakat modern serta memberikan gambaran fenomena tentang music di masyarakat.

b. Manfaat Praktis

1) Bagi Mahasiswa

Mahasiswa dapat mempergunakan penelitian ini sebagai bahan kajian diskusi dan dapat dijadikan data untuk bahan penelitian selanjutnya terkait dengan makna dan fungsi lagu.

2) Bagi Institusi

Pihak institusi mendapatkan referensi tambahan yang dapat dijadikan sumbangan koleksi perpustakaan yang bermanfaat bagi mahasiswa dan masyarakat umum yang membacanya.